

ENTRENAR

SEMESTRE: I

LECCION: 1.4.

TITULO: Amistades Divinas

OBJETIVO: Mostrar la importancia de rodearse con amistades de Dios

- Daniel tenía una gran relación con Dios. Una cosa que ayudó a fortalecer esa situación, fue que los amigos más cercanos de Daniel eran además, amistades fuertes en Dios. Ellos eran del mismo espíritu
- Daniel no fue el único que hizo todo con excelencia. Sus tres amigos, Ananías, Misael y Azarías, también trabajaron fuerte para aprender de toda la literatura y cultura babilónica. No se encontró alguien que pudiera compararse a ellos cuatro, además de ser diez veces mejores que cualquier otra persona.
- Los cuatro se sometieron a la autoridad que fue puesta sobre ellos, pidiendo permiso para no comer de la comida del rey en lugar de rebelarse.
- Ellos oraban juntos

Daniel 2:17

Cuando Daniel tuvo la oportunidad de interpretar el sueño del rey, no lo hizo solo; Daniel fue a casa y le explicó a sus tres amigos todo lo que había sucedido, pidiéndoles que oraran juntos con él. Esa noche Dios le dio la interpretación.

- Ellos tuvieron una convicción fuerte de las cosas de Dios.
- Los tres fueron sumisos y fieles, igual que Daniel. Nunca se rebelaron hasta que se les ordenó que se arrodillaran y adoraran al ídolo de oro. Esto sí violaba la ley de Dios.
- Además ellos fueron amenazados de muerte, y aun así nunca adoraron el ídolo. Aun cuando fueron atados y llevados al horno de fuego para ser echados ahí, aun no lo hicieron.
- Por causa de su compromiso con Dios, Él mismo los salvo del horno y fue capaz de cambiar la vida del Rey Nabucodonosor por causa de lo sucedido.

Salmos 1:1

Proverbios 22:24

La Biblia nos advierte acerca de las amistades incorrectas, por causa de su mala naturaleza que puede contagiarnos o influenciarnos.

Esto no significa que no debemos tener amigos que no son cristianos; pero nuestros amigos más cercanos, que tienen influencia en nuestras vidas, deben ser fuertes, personas de Dios, de manera que podamos fortalecernos y animarnos unos a otros.

Prov. 27:17

Eclesiastés 4:9-12

“El hierro se afila con el hierro, y el hombre en el trato con el hombre.”

“Más valen dos que uno...Uno solo puede ser vencido, pero dos pueden resistir. ¡La cuerda de tres hilos no se rompe fácilmente!”

Actividad - Reflexión

Mostrar el siguiente video: <http://www.youtube.com/watch?v=k5WWiqxeS0k>

Los espartanos pelearon con un método llamado “La Falange.” Este método consistía en que ellos se paraban en línea poniendo los escudos a lado de otro para que así pudieran proteger al compañero que se encontraba a lado de ellos. Esta línea de escudos permitía que la línea de soldados de atrás pudieran atacar sobre sus cabezas con lanzas largas. Este fuerte equipo de trabajo les permitió tener tan buen éxito en las batallas. De la misma manera nosotros debemos rodearnos de mujeres y hombres de Dios que puedan pararse a lado de nosotros y puedan ayudarnos a protegernos, y puedan pelear junto con nosotros cuando ataques del enemigo vengan a nuestras vidas